

Eliseo del Toro

- ★ Ha grabado 12 discos.
- ★ El más popular «Lolita».

Una vez más ha estado entre nosotros este gran cantante moderno, todo simpatía y amabilidad, que atiende por Eliseo del Toro. Y con él hilvanamos a vuelo de pluma —valga la palabra— en esta ocasión ya que le quedaban 10 minutos para atendernos pues debía actuar inmediatamente—, el siguiente reportaje:

—Eliseo del Toro, ¿es nombre de pila o artístico?

—No, no. Nada de artístico. Es mi nombre propio.

—¿Desde cuándo empezó a cantar?

—Pues te diré. Como profesional, llevo cinco años y antes actué dos como aficionado, pero esto casi no cuenta en mi carrera, ya que

yo siempre parto desde cuando empecé en plan serio.

—Completamente de acuerdo, Eliseo.

—¿Actúas solo o con conjunto orquestal?

—Desde un principio actué siempre con mi conjunto.

—Durante este tiempo, ¿cuántas veces has actuado en Granollers?

—Desde el año 1962, en que vine por vez primera, he actuado en este acogedor local del Centri Club unas doce veces.

—¿Contento de actuar ante el público granollerense?

—Naturalmente. Y la prueba es que vengo cada vez que se me llama para actuar aquí. Hay un público muy entendido y amable, que

me ha acogido siempre con mucha simpatía y es de los que más me aplaude al término de mis actuaciones.

Por nuestra parte pensamos: Será cierto que el público granollerense es entendido y amable, pues «Los 4 de la Torre», en su última y reciente visita dijeron lo mismo, igual que otros famosos artistas que han desfilado por Centri Club.

Continuamos el diálogo:

—¿Algún artista entre la familia?

—Sí. Mi hermana, Francisca. A la que gracias a Dios tampoco se le da mal la cosa y que también ha actuado en algunas ocasiones en Granollers.

—¿Cuántos discos lleva grabados Eliseo del Toro?

—Hasta el momento 12. Y el más próximo grabaré nuevamente, siempre en la casa Regal. No puedo decirte sus títulos pues en estos momentos aún no los tengo escogidos.

—¿Cuáles han sido los que te han dado más fama?

—Sin lugar a dudas, «Lolita», «Una lágrima en tus ojos», «Paz» y «Arco Iris».

—¿Alguna gira por el extranjero?

—Sí. He recorrido toda Europa hasta Finlandia.

—¿T. V.?

—Ha actuado en los programas «4.ª dimensión», «Canciones de sus recuerdos» —varias veces, nos puntualiza— y en el Festival del Mediterráneo.

—¿Cine?

—Poca cosa. Actué en una película de corto metraje titulada «Saludos de España a Puerto Rico».

—Bueno, por algo se empieza, añadimos por nuestra cuenta.

—¿Algo más para terminar?

—Que estoy muy contento del público de Granollers, al que a través de la Prensa envío mi más cordial y cariñoso saludo por sus muestras de cordialidad hacia mi persona y ante el que espero poder volver actuar en breve.

—Así lo deseamos también nosotros, Eliseo.

Mucha suerte le deseamos en sus actuaciones y cerramos la entrevista, por cuanto te estaban reclamando ya a través de los altavoces para su actuación.

Ramón Riera

CENTRI CLUB

Domingo, 6 de diciembre

Tarde, de 5'30 a 10

4'30 horas de baile continuo con los Conjuntos

Telstar y Edens

Martes, 8 de diciembre

Tarde, de 5'30 a 10

Siguen los bailes continuos - Tres Conjuntos

Pleyel, Telstar y Siracusa